

HOT通信

ほっとけない!



Masaharu Takahashi Report “Hottokenai”

【発行】横浜市議員 高橋正治



今年2020年は、
1964年以来、56年ぶりに
あの感動が、また日本にやってくる。
新しい時代の幕開けが、
皆様にとって良いお年になるように
お祈り申し上げます。
本年も、皆様の声に耳を傾けながら、
ほっとけないの原点に立ち返り、
走り抜いて参ります。
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

国際平和講演会の開催

《横浜市国際平和講演会》
「フォトジャーナリスト林典子が伝える世界の今」

横浜市は、都市間連携や国際協力を通じ、世界の平和と繁栄に向けた取組を進めてきました。昨年6月には、「横浜市国際平和の推進に関する条例」が制定され、この理念に基づき、市民の皆さんに向けた平和講演会を開催しています。

この度、フォトジャーナリストとして世界的に活躍されている林典子さんを講演会にお招きし、本講演会を開催いたします。東海各地で様々な困難な状況を生きた人々に寄り添いながら取材活動をし、その現場を私たちに伝えている林さんの講演を通じて、市民の皆さんと一緒に平和について考える機会をもちたいと考えています。

入場無料 500人
（早着場限 先着順）

日時 令和2年1月19日(日) 14時～15時30分(13時30分開場)
会場 パシフィコ横浜会議センター3F
（横浜西区みなとみらい1-1-1）
申込 HPまたはFAX(045-664-7145)にてお申込ください。
※申し込み期間:11月11日(日)～12月1日(金) 横浜市国際平和講演会

林典子氏 *Kiyoko Kinoshita*
1983年生まれ、国際報道中、総合平和と核廃絶を専攻していた大学時代に欧米アジアの紛争現場で報道活動を続け、海外報道誌「The Post」などで写真を取り続ける。二重国籍を有する。海外特派員としての取材、並にドキュメンタリー制作（Prime Pictures）所属。

主催：横浜市国際局 問い合わせ先：政策総務課 045-671-3826

国際平和の推進に関する条例

◎今年度は東京2020オリンピック・パラリンピックが開催されます。世界平和について考える絶好の機会です。横浜市は、2017年に「核兵器のない世界の実現を強く求める決議」を行い、これを国連の核兵器禁止条約交渉会議の場へ届け、その翌年には、市民の平和で安心な生活及び国際平和に寄与することを目的とした、「横浜市国際平和の推進に関する条例」の制定を実現しました。



◎私は「世界平和を推進していく上で、若い世代の関心を喚起できるようなテーマや講師を起用することが重要である」と、市会で主張を重ね、今月19日、横浜市は講師にフォトジャーナリストとして世界で活躍されている林典子氏をお迎えし、横浜市国際平和講演会を開催致します。市民の皆さんと一緒に『平和』について考える機会にしていきたいと思っております。